

WALNÜSSE, ERDNÜSSE, PENÜSSE



Das Duo Specktakel, von Polly und Lenni 2018 gegründet, verbreitet gute Laune und Partystimmung. Ihr erster Hit 'Mama Laudaaa?' erreichte über 9 Millionen YouTube-Clicks. Seit ihrem ersten Auftritt im April 2018 beim Bierkönig Opening auf Mallorca erobern sie die Partyszene. Als fester Bestandteil des Bierkönig Festivals und des Partybootes touren sie deutschlandweit. Die Presse und exklusive TV-Ausstrahlungen (SAT 1, Pro 7, WDR, RTL) haben über die vielversprechenden Newcomer berichtet. Mit 'Mama Laudaaa?' und anderen Hits begeistern sie das Publikum auf jeder Vollgas-Party.

SPECKTAKEL